

# Tous avec des rollers et un grand cœur

Pour la première fois en neuf éditions, le club Unity Roller a organisé ses tours de piste en faveur de l'AFM Téléthon sur celle de vitesse du complexe sportif de la plaine de Soba.

**F**lorence et son fils Gabin se regardent en chaussant leurs rollers et en s'équipant des protections pas forcément obligatoires mais fortement conseillées. « On est partis pour une heure ? Elle fait combien la piste ? 250 mètres. Bon, on verra combien on en fait ! »

Plus peut-être encore qu'aux JO, l'important était, ce dimanche, de participer à une épreuve sportive, conviviale mais avant tout généreuse. Hormis offrir un peu de sueur et des sourires, les participants étaient invités à glisser quelques piécettes dans l'urne. S'ils achetaient en plus l'un des délicieuses crêpes préparées avec amour par Claude, dite « Claudius », ou un produit dérivé de l'AFM Téléthon (comme un bonnet fluo qui sera top pour le tour des points en décembre), c'était encore mieux. Cela aura été autant de récolté pour lutter contre la maladie.



Sarah, Sabine et Théo feront partie des concurrents au premier marathon de Paris à rollers le 15 octobre prochain. Photo S.K.

di soir. « Cette fois, nous avons choisi le récent anneau de vitesse de la plaine de Soba où nous organisons désormais des séances de découverte. On teste ce format différent pour attirer des non adhérents, pour serrer les liens de cohésion entre nous et parce que c'est sympa en plein air, tout simplement. » Surtout sous le soleil, ce qui a été le cas ce dimanche après-midi.

leurs lauriers. Outre les entraînements hebdomadaires conduits par Laurent et Christophe, les Spinaliens participent à des événements interclubs et organisent désormais chaque année une randonnée ouverte à tous. Après Thao il y a deux ans, l'édition 2018 aura, comme l'an dernier, Golbey pour point de départ. « Mais avec des parcours totalement différents », confient les membres du comité. Mais, chut... Et, d'ici là, le club ira porter les couleurs vosgiennes à Paris (lire encadré ci-dessous).

S. KUHN

## Première en extérieur

Le club Unity Roller, qui célèbre ses 20 ans d'existence, en était à sa 9<sup>e</sup> édition de roller party pour le Téléthon. L'équipe des bénévoles est donc bien rodée. Ils étaient une bonne vingtaine mobilisés ce week-end derrière le président Max Hof. Ce dernier faisait remarquer qu'il s'agissait aussi d'une première : une première édition en extérieur et non pas dans le gymnase de l'ensemble Saint-Joseph où ont lieu les entraînements chaque mar-

## D'autres projets

Cette « épreuve » généreuse bien vécue, les membres d'Unity Roller ne comptent pas se reposer sur

**1000** C'est le nombre de kilomètres effectués à chaque édition d'Unity Roller pour le Téléthon

Plus de photos sur [vosgesmatin.fr](http://vosgesmatin.fr) et sur notre appli mobile



Membres du club Unity Roller ou non, ils ont été nombreux à rouler en faveur du Téléthon ce dimanche sur l'anneau de vitesse de la plaine de Soba. Photo Jérôme HUMBRECHT



Photo S.K.

## Questions à ?

**Max Hof**  
Président d'Unity Roller

« C'est une activité de loisir qui convient à tous »

**Max Hof, qui pratique le roller ?**

« C'est vraiment du sport loisir, cela convient donc à tout le monde. Nous accueillons des gamins dès 4 ans et le doyen de nos

adhérents a plus de 70 ans. Après, chacun peut choisir de pousser plus loin ses limites. Mais, au sein du club, on ne pratique pas la compétition. Oui, c'est vraiment un loi-

sir. »  
**C'est une activité qui a un coût ?**

« Un casque, des rollers et des protections, c'est un coût d'une centaine d'euros environ pour débuter. On peut évidemment aller sur des rollers un peu plus chers si l'on pratique beaucoup et si on fait de la randonnée. La paire de rollers que j'ai aux pieds vaut 200 €. Ce n'est pas la ruine. Quant à l'adhésion annuelle au club, elle s'élève à 50 € pour les adultes, ce qui comprend les séances d'entraîne-

ment hebdomadaires et les sorties. »

**Le roller a le vent en poupe ?**

« De manière générale, je crois que oui. Concernant Unity, on est passé de 45 à 80 adhérents l'an dernier. Un chiffre qui devrait stagner. L'arrivée du club des filles du Roller Derby a sans doute participé à un regain d'intérêt. Il existe aussi à Épinal le club de roller hockey des Scorpions. »

**> Contact : [unity.roller@gamil.com](mailto:unity.roller@gamil.com) ; site internet : [www.unity-roller.fr/](http://www.unity-roller.fr/)**

## Les Spaliens seront au premier marathon de Paris

Laurent et Christophe ? N'en parlons pas. Ils sont au mieux de leur forme et ont déjà fait les 6 heures de Colmar, soit plus de 100 bornes ! D'autres membres du club Unity Roller s'entraînent en revanche de manière plus ardue depuis peu. À l'image de Sarah et Sabine ou le jeune Théo qui feront partie de la délégation de la dizaine de membres du club qui participera le 15 octobre au premier marathon de Paris. Le premier marathon à rollers, s'entend. « On le fera en duo, c'est-à-dire en relais, soit un peu plus de 21 km chacune », expliquent Sarah et Sabine qui ont profité de la manifestation de ce dimanche pour faire un entraînement de plus en vue de cette aventure parisienne.

« Ici, c'est une belle piste bien plane mais on sait qu'à Paris, il y aura des tronçons plus compliqués,

notamment du côté de l'Obélisque » sourit Sabine. Sur les pavés... Les risques. Mais celles qui pratiquent le roller depuis deux à trois ans commencent à connaître les techniques. « Tout le monde fait du roller chez soi, mais il y a des techniques à connaître, comme pour les freinages. On y travaille parce qu'il nous manque justement encore un peu de technique. » Pour le reste, les deux amies et collègues au Pôle petite enfance semblent prêtes pour ce nouveau défi qu'elles se réjouissent de relever. « On fait partie du club pour l'ambiance qui y règne et aussi parce que c'est motivant de rouler en groupe. Le roller est un sport complet qui fait travailler tous les muscles du corps, comme l'aviation ou la marche nordique. Au début, il faut bien l'avouer, on a un peu mal partout, en particulier aux hanches. »